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Abstract (en)
Bar (2) comprises series of lugs (4) attached using welding, one lug corresponding to each football character (6). Diameter of lug is slightly smaller
than diameter of main part (3) of bar. Body-halves (A, B) represent front and back of football character, and comprise cavities (22 A, B) extending
only for small part of width of character. When body-halves are joined together, lug is locked between cavities, hence securing character in rotation
and in translation around bar. An Independent claim is also included for the game of table football.

Abstract (fr)
Dans cet ensemble, la barre comprend une partie principale (3) de section constante, notamment circulaire, et chaque figurine comprend une
ouverture traversante définissant un volume de réception de la partie principale (3). La barre (2) est pourvue, dans une zone de réception de
chaque figurine, d'un ergot (4) faisant saillie à partir de ladite partie principale (3) et chaque figurine comprend une cavité (22A, 22B) de réception
et d'emprisonnement dudit ergot (4), ladite cavité débouchant dans ladite ouverture traversante mais ne débouchant pas sur des extrémités
transversales de la figurine. La figurine possède une stabilité mécanique satisfaisante par rapport à la barre, aussi bien en rotation qu'en translation.
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